

Inondations : la lutte continue

Le SIAH (syndicat intercommunal pour l'aménagement hydraulique) de la Haute-Vallée de l'Aude organise des sessions de formation sur le risque inondation et l'aménagement du territoire (animées par Aude Claire). En 2008, une journée de formation avait eu lieu sur Limoux. Devant son vif succès, l'expérience a été renouvelée à la communauté de communes de Limoux, le mois dernier. Elus et membres des collectivités locales des cantons de Limoux, St Hilaire et Alaigne, sont venus participer.